Lars Maibaum, 56 Jahre. Ver.di. Seit 6 Jahren gewähltes Mitglied der RBB Freienvertretung. Bisher einziger Vertreter der Produktion zusammen mit 6 VertreterInnen aus dem redaktionellen Bereich. Ein wunderbares Team, mit dem ich gerne weiter arbeiten möchte, weil wir gemeinsam eine starke Vertretung für freie MitarbeiterInnen waren. Wünschen würde ich mir allerdings dringend Verstärkung, eine(n) weitere(n) VertreterIn aus dem Produktionsbereich, damit wir größeres Gewicht in der Freienvertretung bekommen.

Covid19-Krise, Spardruck, technischer Wandel und die daraus resultierenden Rationalisierungsmaßnahmen werden die Themen sein, denen wir Freie uns – unter schwierigen Bedingungen - jetzt gemeinsam stellen müssen. Ich möchte mich weiter in der RBB Freienvertretung engagieren, damit die Rechte meiner freien KollegInnen gestärkt werden und ihre Beschäftigung gesichert wird.

